

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 261/2023 vom 01. Dezember 2023

Weihnachtsbaum aus Eberswalde übergeben

Am Mittwoch, dem 29. November 2023, wurde Bundeskanzler Olaf Scholz die sogenannte Kanzlertanne traditionell übergeben. Die 17,5 Meter hohe, 40 Jahre alte und zwei Tonnen schwere Fichte (*Picea abies*) aus dem Eberswalder Stadtforst war Ende letzter Woche im Ehrenhof des Bundeskanzleramts termingerecht aufgestellt und am Montag mit 50 Leuchtdioden-Ketten geschmückt worden. 3000 Lichter erhellen nun den Weihnachtsbaum des Kanzleramtes bis zu den Weihnachtsfeiertagen.

Zusammen mit dem Verband AGDW – Die Waldbesitzer war die Übergabe koordiniert und umgesetzt worden. Die Fichte aus der 'Waldstadt' Eberswalde steht zugleich für den hohen Stellenwert des Ökosystems Wald für die Eberswalder Einwohnerschaft. „Der Stadtforst ist ein entscheidender Faktor, um die Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger zu verbessern.,“ sagte Frau Anne Fellner, Erste Beigeordnete der Stadt Eberswalde. Als Dezernentin für Bau und Stadtentwicklung liegt der Stadtforst in ihrem Verantwortungsbereich.

Bei der Auswahl des Baumes war bewusst auf einen natürlichen Wuchs in einem natürlichen Umfeld geachtet worden. Ein natürlicher Baum aus dem Stadtforst Eberswalde steht für Nachhaltigkeit, für den Erhalt der Wälder und ihre Biodiversität sowie eine klimagerechte Anpassung der Waldnutzung. Eine winterliche und vorweihnachtliche Stimmung bei der feierlichen Übergabe ergab sich auch für den Bundeskanzler. „Dass es auch noch passend schneit und dass man den Schnee sieht, das ist nicht immer gleichzeitig der Fall. Und insofern ist es heute natürlich ein besonderer und schöner Moment“, wie Herr Olaf Scholz den Moment hervorhob.